

Neoss und i-ProDens gehen strategische Partnerschaft ein

Die Neoss GmbH, ein weltweit führender Anbieter von intelligenten minimalinvasiven Implantatlösungen, gibt mit Freude die neue strategische Partnerschaft mit i-ProDens bekannt. i-ProDens ist ein renommierter Spezialist für innovative Implantatprothetik und bietet mit seinen hochpräzisen Produkten, darunter die i-Bridge® XTRA mit abgewinkelten Schraubenkanälen, erstklassige prothetische Lösungen für Zahntechniker und Patienten.



Durch die Zusammenarbeit vereinen Neoss und i-ProDens ihre Kompetenzen, um Zahntechnikern und Behandlern maßgeschneiderte, qualitativ hochwertige und wirtschaftliche Lösungen im Bereich der Implantatprothetik bereitzustellen. Die Synergie der beiden Unternehmen ermöglicht eine noch effizientere Verbindung von Implantattechnologie mit passgenauen prothetischen Versorgungen, wodurch die Behandlungsabläufe optimiert und die Patientenversorgung weiter verbessert werden.

Präzision, Innovation und Effizienz im Fokus

i-ProDens bringt die einzigartige Kombination aus prozesstechnologischem Know-how und zahntechnischer Expertise für die Prothetik in die Partnerschaft ein. Ein interdisziplinäres Team aus Ingenieuren und erfahrenen Zahntechnikern stellt sicher, dass die Prothetikgerüste optimal auf die Bedürfnisse der Labore abgestimmt sind. Neben der Implantatprothetik umfasst das Portfolio von i-ProDens auch Kronen, Brücken, Sekundärarbeiten, Schienen und Modellgusse – gefertigt aus hochwertigen Materialien in maximaler Präzision und Qualität. Die Teammitglieder zeichnen sich durch eine lösungs- und serviceorientierte Denkweise aus.

„Neoss steht für hochwertige, intelligente Implantatlösungen, i-ProDens für passgenaue, hochästhetische Prothetik – zusammen bieten wir Zahntechnikern und Behandlern ein

perfektes Zusammenspiel von Implantat und Versorgung. Mit dieser Synergie setzen wir neue Maßstäbe in der dentalen Implantatversorgung – mit intelligenten, praxisnahen Lösungen, die den Arbeitsalltag von Zahntechnikern erleichtern und die Versorgungsqualität für Patienten nachhaltig verbessern“, freut sich Sandra von Schmudde, Geschäftsführerin der Neoss GmbH.

Zukunftsweisende Zusammenarbeit für nachhaltigen Erfolg

„Dass wir diese Zusammenarbeit im Jubiläumsjahr von Neoss starten, freut uns besonders. 25 Jahre Innovation und Qualität haben die Implantologie entscheidend mitgeprägt, und wir sind stolz darauf, diesen Weg nun gemeinsam weiterzugehen“, so Yohannes Woldegergis, Geschäftsführer der i-ProDens GmbH.

Die Partnerschaft zwischen Neoss und i-ProDens unterstreicht das gemeinsame Engagement für Qualität, Innovation und eine patientenorientierte Versorgung. Zahntechniker und Behandler können sich auf eine enge Zusammenarbeit und exzellente Serviceleistungen freuen – heute und in Zukunft.

Infos zum
Unternehmen



Quelle: Neoss GmbH